
１／１５ 校長室より №350 

今日の放課後、生徒会の委員会活動がありました。今回

は、生徒会役員選挙後、初めて新委員長がリードする委員

会でした。各委員長は、事前に担当の教員のところにあい

さつと打ち合わせに来て準備。委員会では、各新委員長が

自己紹介と決意を述べた後、１・２月の活動について話し

合いを行いました。３年生からバトンを受け取り、１・２

年生主体の活動がいよいよ始まります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


